
Die Uferwege an den Gewässern in der Saaleaue werden zum Spazierengehen sowie von 
Jogger:innen und Walker:innen gern genutzt. Ebenso befindet sich neben dem Lagerfeuerplatz 
am Kanal ein öffentlicher Grillplatz, welcher bei Jung und Alt großen Anklang findet. Jedoch 
entsteht dabei oftmals eine große Menge Müll, der das Naturschutzgebiet zu verschmutzen 
droht. 

Vor diesem Hintergrund regen wir an, Mülltonnen im Bereich Saaleufer und am Kanal 
aufzustellen. 
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